

Artikel vom 16.01.2022

# Bayreuther Bürgerblatt



## GEMEINSAM NACH VORNE BLICKEN



Dr. Silke Launert, MdB  
CSU Kreisvorsitzende

**2021 – ein Jahr, das viele Überraschungen für uns bereitgehalten hat:** Viele schöne, aber auch die ein oder andere, auf die wir gut hätten verzichten können. Höhen und Tiefen – beide prägten die zurückliegenden zwölf Monate.

Leider haben wir auch in diesem Jahr die Pandemie noch nicht überwunden. Die Impfung kam zwar wie versprochen. Jeder, der will, kann sich seit diesem Sommer impfen lassen. Allerdings ist die Impfquote immer noch zu niedrig, um die Ausbreitung des Virus zu stoppen. Nach einem weitestgehend unbeschwerten Sommer, in welchem auch wieder Feiern und größere Veranstaltungen möglich waren, sind die Zeiten jetzt wieder härter.

Corona hat in vielen Bereichen seine Spuren hinterlassen – auch in unseren Kommunen. Der finanzielle Spielraum der Städte und Gemeinden hat sich spürbar verengt. Klar ist: Die Mittel sind begrenzt. Klar ist aber auch: Wir befinden uns inmitten eines Transformationsprozesses. Diesen Prozess werden wir als Land, als Kommune, als Gesellschaft aber nur dann erfolgreich bewältigen, wenn wir nicht verzagen, sondern mutig vorangehen. Wenn wir uns auf die Zukunft ausrichten und kreative Konzepte entwickeln, mit welchen wir unser Land zukunftsfest machen. Anstelle von Rückwärtsgewandtheit und Angst vor dem Unbekannten, sollten wir wieder Mut und Freude am Gestalten entwickeln. Wir sind der Zukunft nicht hilflos ausgeliefert. Wir können vieles bewegen. Wir hier in Bayreuth können etwa dafür sorgen, dass unsere wunderschöne Stadt auch weiterhin ein attraktiver, lebenswerter und auf Nachhaltigkeit ausgerichteter Ort ist – für Familien, Studenten, Alleinerziehende, für Menschen mit Behinderungen, Berufstätige, Rentner, Unternehmer – für alle, ganz gleich, ob sie hier geboren oder zugezogen sind. Wir wissen: Als mittelgroße Stadt hat unser Bayreuth viel zu bieten – umgeben von wunderschöner Natur und vielfältigen Erholungsmöglichkeiten findet man hier ein umfangreiches kulturelles, gesellschaftliches und soziales Angebot ohne die Unübersichtlichkeit, Enge und Hektik von Metropolen.

Wenn uns finanziell Grenzen gesetzt werden, ist es umso wichtiger, gezielt an den Stellen zu investieren, die für unsere Gesellschaft von ganz besonderer Bedeutung sind. Ein Kernpunkt in den kommenden Jahren wird in diesem Zusammenhang die Sanierung unserer Schulen sein. Auch wenn die finanziellen Mittel limitiert sind, auch wenn der Preis für Baumaterialien gestiegen ist – wir dürfen nicht an den falschen Stellen sparen! In unsere Schulen zu investieren, heißt in unsere Zukunft zu investieren. Ganz gleich, ob Grund-, Mittel-, Real- oder Berufsschule oder Gymnasium: Die Gelder, die es braucht, müssen fließen!

Mit Zuversicht in die Zukunft schauen, mit Mut neue Wege gehen und mit Kreativität neue Konzepte entwickeln – das wollen auch wir als CSU-Kreisverband Bayreuth-Stadt. Gemeinsam mit Ihnen, liebe Bayreutherinnen und Bayreuther, wollen wir die Zukunft unserer Stadt gestalten. Denn Bayreuth ist für uns mehr als nur ein „Wohnort“: Bayreuth ist unser Zuhause.

**Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes Weihnachtsfest, Gottes Segen und einen guten Start ins neue Jahr!**